

CLEMENCE GRIN, altiste

Née à Genève en 2013, Clémence grandit dans un environnement où les arts et la musique occupent une place centrale. Très tôt, elle suit des cours d'éveil musical, puis une formation en rythmique Jaques-Dalcroze. Elle commence le piano à l'âge de 4 ans avec sa grand-maman, Claire Grin, qui enseigne l'instrument depuis plus de cinquante ans. C'est lors d'un concert-découverte de l'Orchestre de Chambre de Lausanne qu'elle se passionne pour l'alto, instrument auquel elle se consacre principalement depuis. Installée à Vevey depuis 2019, elle étudie l'alto au Conservatoire de Montreux-Vevey Riviera dans la classe de Rachel Kolly. Repérée pour ses dispositions musicales, elle est admise depuis deux ans dans la filière fédérale « Jeunes Talents Musique ». Elle s'est distinguée en remportant le 1er prix du Concours de la Fondation Rossier en 2024 ainsi qu'un 2e prix au Concours Entrada (Concours Suisse de Musique pour la Jeunesse) à Winterthour. En parallèle de son engagement musical, elle cultive une autre passion pour la gymnastique aux agrès et évolue au sein des Jeunes Patriotes de Vevey.